



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

27. März 2015

Twitter, Homepage, Wirtschaft

Wiesbaden bei Gründungszahlen Spitze: Dritter Platz im NUI-Ranking

Die Aktivitäten der Landeshauptstadt Wiesbaden rund um das Thema Gründungsförderung zeigen Früchte. Nach dem aktuell vorgelegten Ranking der „NUI Neue Unternehmerische Initiative“ liegt Wiesbaden in Sachen Gründungen von Unternehmen deutschlandweit auf Platz drei hinter München und Offenbach.

An der Schaffung eines positiven Gründerklimas in der „Gründerregion Wiesbaden“ sind neben dem Wirtschaftsdezernat eine Reihe von Akteuren beteiligt, die über Veranstaltungen, Beratungen, Fortbildungen, die Auslobung des Gründerpreises und weitere Aktionen Existenzgründerinnen und –gründer unterstützen.

Wirtschaftsdezernent Detlev Bendel freut sich über das sehr gute Abschneiden der Landeshauptstadt bei diesem Gründerranking: „Dies ist Ausdruck eines gründerfreundlichen und –förderlichen Klimas in der Stadt und gleichzeitig auch eine Bestätigung für den attraktiven Wirtschaftsstandort Wiesbaden. Ich gehe davon aus, dass Wiesbaden auch in den kommenden Jahren unter den Top Zehn zu finden sein wird, denn über die Einrichtung eines Start-up-Lotsen in der Wirtschaftsförderung haben wir ganz gezielt die Aktivitäten für junge Start-up-Unternehmen gesteigert.“ Diese unterscheiden sich durch ihren sehr hohen Grad an Innovation und Wachstumspotenzial von klassischen Gründungen.

Zu den Top 20 im Ranking gehören allein sechs Kreise und kreisfreie Städte aus der

Metropolregion Rhein-Main.

+++